

VÉLO-TRAFIC CORONAPROOF participants

septembre 2021

Nos formations Vélo-Trafic sont entièrement données à l'extérieur.

Nous ne connaissons donc plus de restriction pour notre activité.

Quelques recommandations toutefois :

- Si vous êtes malades ou êtes testés positif au Corona, prévenez le secrétariat et ne venez pas à la formation.
- Veillez à maintenir une distance avec les autres lors des arrêts.
- Toussez et éternuez dans votre coude.
- Venez avec un vélo en ordre pour éviter au maximum les manipulations par autrui.

Un très grand merci et bon amusement

